

## De Marolles à Vitrolles

*(Pour le déménagement de ma filleule Bérangère,  
de Marolles-en-Brie à Vitrolles en Provence)*

« J'en ai marre de Marolles :  
Allons vite à Vitrolles ! »,  
Disait la jeune maman  
À ses jolis enfants.

« Ici bien trop souvent  
La pluie, le mauvais temps,  
Nous empêchent de jouer  
Dehors toute la journée.

Là-bas ... malgré le vent,  
Ce mistral qui souvent  
Souffle à tout décorner  
Tant de jours dans l'année,

Je préfère à la Brie  
La lumière et ... l'accent\* ...  
Et tant pis pour le vent :  
On trouvera de l'abri ! »

\* à partir de ce mot, finir la poésie avec ... l'accent du midi !